



Jean-Claude Barbier / Marie-Thérèse Letablier (dir./eds.)



Politiques sociales
Social Policies

Enjeux méthodologiques et épistémologiques des comparaisons internationales
Epistemological and Methodological Issues in Cross-National Comparison

Bruxelles, Bern, Berlin, Frankfurt am Main, Oxford, New York, Wien, 2005. 295 p., 10 graph.
Travail et Société. Vol. 51
Directeur de collection: Philippe Pochet
ISBN 90-5201-294-6 br.

€\*\* 32.50 / sFr. 51.- / €\* 34.80 / £ 22.80 / US-\$ 38.95

La multiplication des recherches comparatives internationales, notamment européennes, contraste singulièrement avec le peu de réflexion sur leur épistémologie et sur les questions de méthode. C'est à ce manque que cet ouvrage cherche à remédier en s'appuyant sur l'expérience d'historiens, de sociologues, de politistes et d'économistes de divers pays européens. Comment ces chercheurs construisent-ils la comparabilité de leurs objets? Quel rôle les langues jouent-elles dans la clarté de la comparaison? Comment dépasser l'opposition entre universalisme et relativisme culturaliste? Telles sont quelques-unes des questions auxquelles cet ouvrage apporte un éclairage tout à fait novateur. Prenant appui sur leur expérience empirique, les auteurs proposent à la fois un instrument de travail utile pour les chercheurs et un outil de réflexion pour les acteurs des politiques sociales qui travaillent de plus en plus en milieu international.

While the amount of cross-national comparative research has continued to grow, especially in Europe, remarkably little attention has been devoted to epistemological and methodological questions. Papers in this book by historians, sociologists, economists and political scientists aim to contribute to this insufficiently explored research topic. Drawn from various European countries, they explain how they construct their research objects. They address the role of languages in comparative research and they all try to reach beyond the opposition between universalism and culturalist relativism or particularism. The authors draw on their extensive empirical knowledge to produce a useful instrument for researchers. Their writing will also find important echoes among practitioners of social policies, who are increasingly confronted with international situations and need models to interpret the practical differences they experience.

Avec des contributions de / With contributions by: Jean-Claude Barbier - Marie-Thérèse Letablier - Bruno Théret - Olivier Giraud - Silke Bothfeld - Sophie Rouault - Jacqueline O'Reilly - Michel Lallement - Richard Hyman - Noel Whiteside - Anne-Marie Guillemard - Rossana Trifiletti - Linda Hantrais.

Nos prix sont indicatifs et susceptibles de changement. Frais d'envoi à charge du destinataire. Les bibliothèques bénéficient d'une remise de 5%.
\*\* ne comprend pas la TVA \* comprend la TVA - uniquement valable pour l'Allemagne et l'Autriche
Our prices are recommended sales prices and do not include postage and handling. Prices are subject to change without notice. We allow a 5% discount for library orders.
\*\* does not include VAT \* includes VAT - only valid for Germany and Austria

Peter Lang S.A. · Editions scientifiques européennes
Moosstrasse 1 · B. P. 350
CH-2542 Pieterlen / Suisse

Tél.: ++41(0)32 376 17 17 · Fax: ++41(0)32 376 17 27
e-mail: info@peterlang.com
Site Internet: www.peterlang.com

Je commande / I order

Ex. / copy

Barbier / Letablier (dir./eds.): Politiques sociales ...
ISBN 90-5201-294-6 br.
€\*\* 32.50 / sFr. 51.- / €\* 34.80 / £ 22.80 / US-\$ 38.95

Nom / Name

Adresse / Address

Date / Signature

Facture / Invoice Eurocard/MasterCard

VISA

Card number input field

No de carte / Card No.

Expiration date input field

Date d'échéance / Exp. Date

Signature

Peter Lang SA
Editions scientifiques européennes
Moosstrasse 1
B. P. 350
CH-2542 Pieterlen
Suisse